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Erneuerungsumfang des Wetterbachviadukt der Autobahn A8 bei Wolfartsweier  

 
 

Anfrage: 

Werden bei der anstehenden Sanierung des Wetterbach-Viadukt auch Belange des 
Schallschutzes berücksichtigt oder handelt es sich um eine rein technische Sanierung? 

Welche Restriktionen sind durch diese Sanierung, sowohl bei der Autobahn als auch auf den 
darunter liegenden Flächen zu erwarten. 

Wie lange ist mit Einschränkungen zu rechnen? 

 

 

Begründung: 

Wie der Presse zu entnehmen war, ist das Wetterbach-Viadukt dringend sanierungsbedürftig.  

Gerade solche Brückenbauwerke tragen in nicht unerheblichem Maße zur Lärmbelastung bei. 
Daher sollte neben der technischen Sanierung auch die Möglichkeit der Schalltechnischen 
Sanierung mit berücksichtigt und entsprechend umgesetzt werden. 

Des Weiteren würden wir um Information bitten, inwieweit Baubehelfe unter der Brücke die 
Parkflächen einschränken, da hier in der Badesaison viele Badegäste des Freibades parken.    

Sicherlich ist eine solche Sanierung eine zeitaufwändige Maßnahme, wir würden daher gerne 
über die zu erwartenden Einschränkungen auf der Autobahn und deren Konsequenzen als 
auch über die Dauer der Arbeiten unterrichtet werden. 
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